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F I T A B 

ASSOCIAZIONE DI PROMOZIONE SOCIALE 

Via Aldighieri, 10 - Ferrara 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

 

L’anno 2018 (duemiladiciotto) il giorno 09 del mese di dicembre alle ore 09:00 a Lido di Camaiore, 

presso l’hotel “Le Dune” si è riunito il Consiglio Direttivo dell’Associazione, premesso che: 

- Il Consiglio è stato regolarmente convocato; 

- sono presenti tutti i Consiglieri ad eccezione di Pizzati Raffaele assente giustificato; 

tutto ciò premesso prende la parola il Presidente che dichiara validamente costituito il Consiglio ed 

atto a deliberare sul seguente: 

 

Ordine del giorno 

 

1. Ratifica votazioni Assemblea Straordinaria; 

2. Valutazioni richieste aperture nuove associazioni; 

3. Varie ed eventuali. 

 

 

Viene chiamato a fungere da segretario il signor Roberto Iachini il quale accetta. 

 

Punto 1: Ratifica votazioni Assemblea Straordinaria 

Prende la parola il Presidente che riassume quanto esposto in assemblea. 

Il Consiglio Direttivo ratifica i risultati delle votazioni che approvano l’aggiornamento dello Statuto 

Fitab-APS e del Regolamento Elettorale. 

L’Assemblea all’unanimità si esprime a favore del prolungamento del mandato all’attuale Consiglio 

Direttivo fino al 31/12/2020. Tale richiesta è motivata per consentire sia l’adeguamento al 

calendario olimpico, come richiesto dall’ente di promozione nazionale AICS, sia per poter 

completare l’aggiornamento dei codici e regolamenti Fitab-APS. 

 

Punto 2: Valutazioni richieste aperture nuove associazioni 

Il Presidente su tale argomento chiede alla consigliera Felicioni di esprimere la propria opinione.  

La consigliera Felicioni illustra ai colleghi l’attuale situazione in Umbria ed evidenzia il fragile 

equilibrio dovuto alla elevata densità di associazioni racchiusa in pochi chilometri.  

La consigliera Felicioni chiede il parere del Consiglio Direttivo. In merito viene fatto notare quanto 

è emerso nell’ultimo periodo circa l’apertura di nuove associazioni e viene puntualizzato che non 

sempre è una scelta giusta negare l’apertura a nuove associazioni, anzi spesso è risultato 

controproducente. L’apertura di nuove associazioni, non appartenenti al circuito Fitab, arreca un 

danno alle nostre associazioni poiché si vanno a sovrapporre le giornate di gioco. Inoltre si fa notare 

che nelle zone dove c’è un alto numero di associazioni Fitab tutti ne traggono vantaggio. 



 2 

Il Consiglio Direttivo analizza la richiesta di apertura di una nuova associazione a Corciano (pochi 

chilometri da Perugia) e rileva che in quella località esiste già una attività estiva consolidata da anni 

da parte della associazione Il Sagittario.  

Il Consiglio Direttivo quindi, in risposta alla richiesta di apertura della nuova associazione, 

stabilisce che in Umbria non si potranno aprire altre associazioni nelle località dove è già presente 

una associazione Fitab.  

Il Consiglio Direttivo, in base a quanto esposto, all’unanimità decide di non concedere l’apertura a 

Corciano, mentre rimane valida la richiesta di apertura in altre località. 

 

Punto 3: Varie ed eventuali 

Richiesta adeguamento contratto Vecchietti 

Il segretario Iachini fa richiesta al Consiglio Direttivo di adeguare il contratto in essere da part-time 

verticale (6 ore) a full time (8 ore). 

Il Consiglio Direttivo decide all’unanimità di approvare. 

Rimborso chilometrico arbitri 

Il Consiglio Direttivo all’unanimità stabilisce, per gli arbitri chiamati ad eventi Fitab, il rimborso 

forfettario di € 0,30 a chilometro. 

Campionati Italiani Coppie 2019 

Il Consiglio Direttivo da incarico al segretario Iachini di valutare le offerte già pervenute e di 

riferire ai colleghi consiglieri, i quali si esprimeranno per la migliore offerta.  

Esami e stage 

Il Consiglio Direttivo all’unanimità stabilisce di svolgere gli esami e stages anche a La Spezia in 

occasione del torneo regionale previsto per il 13 ottobre 2019. 

 

 

Alle ore 11:00 non avendo altro da aggiungere viene tolta la seduta del Consiglio Direttivo previa 

redazione, lettura e sottoscrizione del presente verbale., 

 

   IL PRESIDENTE     IL SEGRETARIO 

        Prof. Vittorio Lazzareschi       Roberto Iachini 


